

キレイな空間作りで安心安全な接客対応に貢献

国立競技場周辺の4商店会に 光触媒搭載のパーソナル除菌脱臭機を計500台寄贈



(写真1)

4商店会代表の皆様と当社社員

カルテック株式会社（本社：大阪府中央区、社長：染井潤一）は、今年4月に国立競技場へ当社製光触媒除菌脱臭機（型番：KL-F01）を納入したことがご縁となり、周辺に位置する4つの商店街（青山外苑前商店街振興組合（港区）、青山キラー通り商店会（渋谷区）、千駄ヶ谷大通り商店街振興組合（渋谷区）、信濃町商店振興会（新宿区）、五十音順）に対し、光触媒搭載の当社製パーソナル除菌脱臭機<KL-P01>（マイエアー）を計500台寄贈いたしました。今後、商店街にお買い物に来られるお客様に対し、ネクストラップを付けて首から掛けて使用することで安心安全な接客対応にご活用いただく予定です。



(写真2) パーソナル除菌脱臭機
(機種名：KL-P01)

寄贈した商品は2020年10月に発売して以来、累計販売台数は20万台を突破しています。当社独自の光触媒技術を搭載し、空気中の悪臭成分や有害物質、ウイルスなどに効果を発揮し、キレイな空気を顔周辺に放出します。当社は今後も引き続き、独自の光触媒技術を通じて安心安全な空間作りにご貢献してまいります。

- キレイな空気の流れ（動画）：

<https://youtu.be/AWZMXbLvuO8?list=TLGG0mohJqgYHkgyNDA4MjAyMQ>

- 商品紹介サイト：<https://store.turnedk.com/products/detail/5>

■会社概要

社名：カルテック株式会社
代表者：染井潤一
所在地：大阪府中央区博労町3-3-7
創業：2018年4月
資本金：9,000万円
事業：光触媒原材料及び応用製品の開発、販売

光触媒で社会課題の解決に貢献したい

約10年前、出張先のスリランカで衝撃の光景を目の当たりにしました。それは農薬が混入した生活水を飲んで健康被害にあう子どもたちの姿でした。「光触媒で子どもたちの命を救いたい」これがきっかけとなってカルテックを創業しました。この日本発の技術で水や空気の浄化を通じて環境問題を解決していきます。

染井潤一（そめいじゅんいち）カルテック株式会社社長：学生時代に光触媒の研究に没頭し、卒業後に大手電機メーカーに入社。衛星放送用部品をはじめ新規事業の開拓に従事。2018年3月退社後、カルテック株式会社を創業。1961年生まれ、奈良県出身。



【報道関係者様からのお問い合わせ先】

カルテック株式会社 広報部 ☒ koho.1@kaltec.co.jp